

Tingkatkan Disiplin Berlalu Lintas, Polres Luwu Utara Gelar Lat Pra Ops Patuh Pallawa 2024

Editor Jus - LUWUUTARA.INFORMAN.ID

Jul 16, 2024 - 12:17



LUWU UTARA - Polres Luwu Utara menggelar kegiatan Lat Pra Ops Patuh Pallawa 2024 di Aula Polres Luwu Utara. Kegiatan ini mengusung tema "Tertib Berlalu Lintas Demi Terwujudnya Indonesia Emas." Senin 15 Juli 2024

Lat Pra Ops tersebut dipimpin langsung oleh Kabag Ren Polres Luwu Utara,

AKBP H. Jufri, S.H., didampingi oleh Kabag Ops Polres Luwu Utara, Kopol Darwis, dan Kasat Lantas Polres Luwu Utara, AKP A.M. Yusuf, S.H. Kegiatan ini diikuti oleh para peserta Lat Pra Operasi Patuh 2024, termasuk PJU Polres Luwu Utara, Kasat, Kaur, Kanit, serta personil Polres Luwu Utara yang terlibat dalam Surat Perintah Kapolres mengenai pelaksanaan Operasi Patuh Pallawa 2024.

Dalam sambutannya, AKBP H. Jufri, S.H. menekankan pentingnya disiplin berlalu lintas sebagai bagian dari upaya menciptakan ketertiban dan keselamatan di jalan raya. "Operasi Patuh Pallawa 2024 ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan lalu lintas. Kita harus bekerja dengan profesionalisme dan integritas demi tercapainya Indonesia Emas yang tertib berlalu lintas," ujar AKBP H. Jufri, S.H.

Kopol Darwis menambahkan bahwa kegiatan Lat Pra Ops ini bertujuan untuk memberikan pembekalan dan pemahaman kepada seluruh personil yang terlibat, sehingga pelaksanaan Operasi Patuh Pallawa 2024 dapat berjalan dengan efektif dan efisien. "Kerja sama dan koordinasi yang baik antara seluruh satuan dan fungsi sangat diperlukan untuk mencapai hasil yang maksimal," kata Kopol Darwis.

Kasat Lantas Polres Luwu Utara, AKP A.M. Yusuf, S.H., menegaskan bahwa operasi ini akan difokuskan pada peningkatan kepatuhan pengguna jalan terhadap peraturan lalu lintas. "Kami berharap masyarakat dapat lebih disiplin dan patuh dalam berlalu lintas, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pengguna jalan," ujar AKP A.M. Yusuf, S.H.

Kegiatan Lat Pra Ops Patuh Pallawa 2024 ini diharapkan dapat mempersiapkan seluruh personil Polres Luwu Utara untuk menghadapi pelaksanaan operasi yang akan berlangsung selama 14 hari, mulai 15 hingga 28 Juli 2024. Dengan persiapan yang matang, diharapkan Operasi Patuh Pallawa 2024 dapat berjalan dengan lancar dan mencapai tujuannya.